

Por aquellas calendas andábais politizadísimos. Basta bajar con
solar un vistazo a la prensa y aburrir en clase. Si veías imágenes
comenzabas y los tipos de UCD, de la Juventud Guardia Roja, del Partido
del Trabajo, del PSOE, de Fuerza Nueva, de Falange Española...
¡Qué barbaro! ¡Qué se hijos de aquello! Nuestros amigos manejaban
también otros tipos: equipos deportivos, grupos musicales
y, si acaso, alguna ONG...

Si fu, que hicisteis todo el Bachillerato y el COU bajo la
vigilancia de la U.C.D. Justo al acabar el COU se produjo
la mayoría absoluta del PSOE, cuando Alfonso Guerra decía
que iban a dejar a España que no le iba a recomendar en la
madre que la parió...

Para tener más idea exacta de quién andaba por COU el
curso 81-82, he solicitado las actas de la celebración final, que
se celebró el día 8 de junio de 1982. Me las han fotocopiado,
tapando las calificaciones, de forma que contiene el listado
de alumnos de cada Grupo y la firma de los profesores de
cada asignatura. Isabel Herrero, Esperanza Ortega, Elvira Medina-
vila, Gloria Marzá, Encarna González de la Peña, M. Ángeles Díaz que
de la Torre y Bayo, José Vicente Plaza, Javine Macho, Pilar Baena,
Inmaculada, M. Ángeles González, M. Teresa Esteban Gil, Juan Ignacio
Montequi, Emilio Álvarez, Alfonso Giral, Jordi Brey, Mercedes
Díaz y Torecilla, Isabel Pérez Melendo, Albert Fernández, Isabel Díaz,
Pablo López, Rosario Montero, Mercedes Novel, M. Martínez (tutor
y de Química, pero yo le veo la cara), Ana María Bon, y muchas ilegibles.

Como podrás observar, el curso supuso el año 1982 una transforma-
ción total, hasta el punto de que algunos espacios se resultaron
irreconocibles. Espero que dispiéis recordando los espacios a los
que disteis vida, y en los que silenciosamente se guardan
los huellas de las vivencias agrícolas. Y si de la convivencia
de hoy sacáis la reanudación o el inicio de unas buenas
relaciones personales en los viejos camaradas, mejor que mejor.

Que pases un buen día.